



# Les Salières aux Jeux Paralympiques !

publié le 03/09/2024

Lundi 1er septembre, 30 élèves du collège Les Salières étaient au **Stade de France à l'occasion des Jeux Paralympiques.**



Nous y avons pu voir des **courses, sauts et lancers** de personnes en situation de handicap, toutes aussi impressionnantes les unes que les autres !

Nous avons aussi pu voir des **performances hors norme** dans ce stade mythique.

Avant de revenir à La Rochelle, nous avons eu le temps de visiter les sites olympiques des Invalides, Tour Eiffel, Champ de Mars, Grand palais, tout en longeant la Seine dans laquelle les triathlètes venaient de nager une heure avant !



Merci à tous les élèves pour leur **attitude exemplaire** et leur bonne humeur !!!

Merci aussi aux services de l'éducation nationale, de la SNCF et de Paris 2024 qui ont organisé ce déplacement à la perfection !

Remercions enfin les communes de Rivedoux, St Clément, et Le Bois-PLage, ainsi que la communauté de communes pour leur participation financière à ce beau projet.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.